
Simple Present 
Nella lingua Inglese esistono quattro forme per i verbi ordinari regolari (forma Base, 
in -s, in -ing e in -ed), a partire dalle quali si costruiscono tutti i tempi; solo la forma 
in -s segnala la persona (la III singolare). 

Forma 

Es.: Verbo walk = camminare 

Forma Base Forma in -s Forma in -ing Forma in -ed 

walk walks walking walked 

La forma dell'infinito si ottiene anteponendo to alla forma base: 

Forma Base Infinito Infinito negativo 

walk to walk not to walk 

 

Il Simple present 

Contrariamente all'italiano, il simple present non si riferisce a tutti i tipi di eventi 
presenti, ma solamente a quelli che descrivono azioni o situazioni abituali o 
permanenti. 

Nella forma affermativa, la forma base del verbo resta sempre la stessa, con 
eccezione per la III persona singolare, dove si aggiunge -s. Per distinguere la persona 
ed il numero, si deve far riferimento al pronome soggetto, che infatti deve essere 
sempre espresso, e non è mai sottinteso come in italiano. 

Pronome Verbo 

I walk 

you walk 



he/she/it walks 

we walk 

you walk 

they walk 

Nella forma interrogativa e negativa, si mette il verbo nella sua forma base e si 
utilizza l'ausiliare do (does per la III persona singolare). 

Forma negativa Negativa contratta Interrogativa Interr. negativa 

I do not walk I don't walk Do I walk...? Don't I walk...? 

You do not walk You don't walk Do you walk...? Don't you walk...? 

He/she/it does not 
walk 

He/she/it doesn't 
walk 

Does he/she/it 
walk...? 

Doesn't he/she/it 
walk...? 

We do not walk We don't walk Do we walk...? Don't we walk...? 

You do not walk You don't walk Do you walk...? Don't you walk...? 

They do not walk They don't walk Do they walk...? Don't they walk...? 

Le forme contratte si utilizzano solo nel linguaggio informale. 

Risposte brevi: 

Yes I do. Yes, he/she/it does. No I don't. No he doesn't. 

Esempio: Do you miss your friends? Yes I do. No I don't = Ti mancano i tuoi amici? 
Si. No. 

Per quanto riguarda la formazione della forma in -s della III p.s., si possono applicare 
le stesse regole già viste per formazione del plurale  

 



Uso 

Il simple present si utilizza quando si vuol esprimere uno stato permanente come: 

• Azione ripetuta o costante nel tempo e quindi abituale (la professione, il proprio 
stato civile, e qualunque stato di fatto).                                                     
Esempio: What do you do for a living? I'm a doctor. = Cosa fai nella vita? 
Sono medico. I live in Glasgow = Vivo a Glasgow The Hudson River flows 
through New York = Il fiume Hudson attraversa New York  

• Azione iniziata e compiuta nel momento in cui si scrive o si parla.                  
Esempio: I enclose my photo = Allego la mia foto  

• Nel linguaggio informale è usato, analogamente all'italiano, per dare un senso di 
maggiore immediatezza ad azioni avvenute nel passato (historic present). 
Esempio: As soon as I get to the station, a man comes up to me and ask 
me some money = Appena arrivo alla stazione, un uomo mi si avvicina e mi 
chiede dei soldi.  

• Con i verbi che esprimono un sentimento: hear (sentire), know (conoscere), love 
(amare), hate (odiare). Per enfatizzare un'affermazione, si utilizza l'ausiliare 
do (does per la III° p.s.);                                                                                 
Esempio: I do like that house = Mi piace proprio quella casa.  

 


